

# À LA CROISÉE DE DEUX MONDES

Lundi 9 décembre, les 2nde GATL se sont rendus à l'EHPAD « le Plantier » à Sarlat pour y rencontrer les Résidents

Au programme, recueillir les paroles des personnes âgées sur le thème de « l'école ».



Un moment fort. Immersion dans un monde où les minutes ne s'écoulent pas au même rythme qu'au lycée... Il faut attendre, être patient, accueillir, faire face à la réponse ou la réaction qui ne sera peut-être pas celle qu'on attendait.

Grâce à une écoute de qualité de la part des élèves, les langues se sont déliées, les souvenirs ont resurgi, les émotions sont remontées.



Marion, Zoé, Farès, Victoria et Julia ont d'abord récité « Le Corbeau et le Renard » et « La Cigale et la Fourmi » de Jean de la Fontaine pour replonger les Résidents dans le monde scolaire. Opération réussie ! Une dizaine de personnes a accepté de témoigner, à partir d'un questionnaire que les élèves avaient préparé.

Un moment de partage. Compassion et bienveillance d'un côté, désir de transmettre un passé de l'autre, recette réussie pour un partage de qualité.

Prochain épisode : janvier 2020. Nous retournerons interviewer les personnes âgées sur le thème de la famille.

